
 
COMUNE DI CARRARA 

Decorato di Medaglia d’Oro al Merito Civile 
Commissione consiliare 2a “Bilancio e Risorse Economico-finanziarie, Servizi pubblici locali, Trasporto pubblico 
locale e società partecipate, Patrimonio e demanio, Personale e organizzazione, partecipazione e trasparenza, 
Servizi Demografici” 
 

Verbale del 22/05/2018 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 22/05/2018 – ore 14.30-15.00 
 
O.D.G.: 

1. Approvazioni verbali sedute precedenti; 
2. Aggiornamento lotto n.3 Waterfront; 
3. Varie ed eventuali; 

 
Sono presenti i consiglieri: Del Nero Daniele, Spattini Nives, Bassani Cesare, Guadagni Gabriele,  
Paita Marzia Gemma, Giuseppina Andreazzoli, Crudeli Roberta e Andrea Vannucci.  
Presiede il consigliere Del Nero Daniele e svolge le funzioni di segretario verbalizzante Anna 
Musetti 
Il presidente Del Nero comunica ai consiglieri che l’Autorità di sistema portuale in riferimento al 
progetto dell’ambito 3 chiede che le osservazioni arrivino entro 90 dal ricevimento della lettera prot. 
del 16/5, di cui ne fornisce copia, in maniera tale che l’autorità le recepisca in funzione della 
predisposizione degli atti di gara. Il percorso avrà quindi scadenza 15/08/2018. 
Il presidente Del Nero consegna inoltre lo schema generale del percorso di ascolto con le 
tempistiche. Relativamente al primo punto ”Composizione gruppo di lavoro” dice che il presidente 
del consiglio Palma vorrebbe che fosse rappresentato il consiglio comunale con la presenza di n.2 
consiglieri di maggioranza e 1 di minoranza. Il punto 2) riguarda la fase divulgativa: tavoli con 
ordini e associazioni conferenze stampa e incontri in plenaria. La fase della raccolta dati si 
sovrappone con la fase di analisi e comunicazione dei risultati. Conclude dicendo che domani 
l’argomento di oggi verrà affrontato nella conferenza capigruppo. 
Il consigliere Vannucci chiede qual è la funzione dei consiglieri 
Il presidente Del Nero dice che sono presenti in rappresentanza del consiglio comunale 
Il consigliere Vannucci e la consigliera Crudeli non capiscono il motivo della presenza, il 
consigliere Vannucci capirebbe se la loro funzione fosse quella di garanzia. 
Il presidente Del Nero risponde che aveva interpretato in quel senso  e continua con la lettura dei 
punti. 
Il consigliere Vannucci chiede spiegazioni sul “contenuto minimo”. 
Il presidente Del Nero spiega che il riferimento è alla scelta della forma. 
Il consigliere Vannucci chiede il perchè della presenza del consiglio nella fase di analisi che verrà 
fatta dalla giunta. Aggiunge che sarà importante conoscere gli esiste degli incontri e le risposte 
determineranno le tempistiche delle fasi successive, quello che è importante è aggiornare le 
commissioni sugli sviluppi. 
La consigliera Andreazzoli chiede come verranno portati a conoscenza gli incontri plenari, se 
verranno utilizzati i manifesti. 
Il presidente Del Nero risponde tramite web e affissioni. 
 
Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il presidente Del Nero alle ore 15.00 dichiara chiusa 
la seduta. 
 
La segretaria verbalizzante 
   F.to Anna Musetti 

Il presidente della 2^ commissione 
F.to Daniele Del Nero 


